
SECRETARIA EXECUTIVA DE MUDANÇAS CLIMÁTICAS
94ª REUNIÃO ORDINÁRIA

COMITÊ MUNICIPAL DE MUDANÇA DO CLIMA E ECOECONOMIA (CMMCE)

DATA: 30/11/2022

HORÁRIO: 10:00 às 12:00 horas

LOCAL
PRESENCIAL:

Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas da Prefeitura de
São Paulo - Edifício Matarazzo, Viaduto do Chá, 15 - 8º andar,
Centro, São Paulo, SP.

PARTICIPAÇÃO
VIRTUAL:

Reunião realizada através da plataforma Microsoft Teams com
transmissão simultânea no canal SECLIMA no Youtube
(https://www.youtube.com/@seclimasp3138/videos).

PAUTA: 1. Apontamentos sobre o acompanhamento do relatório do
PLANCLIMA 2022/2023

2. Considerações sobre o PPCV 2022/23

PRESENTES: - Paulo Morais (SECLIMA)
- Débora Perilo (SECLIMA)
- Erika Migual de Souza (SECLIMA)
- Manuel Romera de La Iglesia (SECLIMA)
- Helder Telles  (SECLIMA)
- Maria Del Carmen (SECLIMA
- Ludmila Mello de Amorim (SECLIMA)
- Laura Lucia Vieira Ceneviva (SVMA)
- Marcos Monteiro Garcia (SIURB)
- Miriã Gomes do Nascimento (SME)
- Marco Aurélio Lessa Villela (SEHAB)
- Marcelo Maschietto (SMJ)
- Hugo Salomão (SMRI)
- Carina Beje Almeida (SMDET)
- Olímpio Álvares (IE)
- Henrique Dias Farias (ANTP)

O Chefe de Gabinete da Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas, Sr. Paulo

Celso de Carvalho Morais, iniciou a reunião híbrida realizando a chamada a fim de conferir

os participantes que estavam presentes na 94ª Reunião Ordinária do CMMCE. Em seguida,

compartilhou o documento da ata da 93º reunião do CMMCE na tela e realizou sua leitura.

A Sra. Laura Ceneviva solicitou o envio da ata com um período de antecedência e

sugeriu que o documento fosse enviado juntamente com a convocação para a próxima

reunião. Dessa forma, todos os membros poderão ler previamente a ata e assim não haverá

necessidade de realizar a leitura do documento durante a reunião. A Sra. Laura ainda apontou
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que ainda não recebeu o convite para as reuniões do COMFROTA, conforme foi comentado

na 93º Reunião Ordinária do CMMCE. Apesar de já existirem 2 membros da SVMA que

recebem o convite, ficou acordado na reunião que a Sra. Laura, assim como outros membros

do CMMCE devem receber o convite do COMFROTA.

Posteriormente, Sr. Paulo Morais apresentou a pauta da reunião e passou a palavra

para a Sra. Débora Perilo comentar o 1º item da pauta da reunião. A Sra. Débora comentou

que o feedback de resposta do template do PLANCLIMA-SP foi ótimo e agradeceu o

comprometimento daqueles que responderam. Ainda assim, destacou que ainda faltam as

respostas de templates de 2 secretarias, o que corresponde a um total de 7 ações do

PLANCLIMA-SP, para que seja possível finalizar o relatório preliminar do Plano. A Sra.

Débora também mencionou que foi realizada uma reunião no mês de novembro com as

secretarias participantes do PLANCLIMA-SP com o intuito de esclarecer dúvidas referente

ao template. Nessa reunião, também foi acordado que seriam realizadas reuniões

bimestralmente com as secretarias com o propósito de acompanhar a resposta dos templates.

Após a Sra. Débora finalizar sua fala, Sr. Paulo Morais comentou da possibilidade de

realizar um convênio com a ADSAMPA com a finalidade de estabelecer um sistema de

governança do PLANCLIMA-SP. O prazo desejado para realizar esse convênio é até o final

do ano e irá facilitar a sistematização de forma automática da coleta de dados.

Encerrada a pauta referente ao PLANCLIMA-SP, iniciou-se a discussão sobre o 2º

item da pauta. O Sr. Paulo Morais comentou que o PPCV 22/23 está sendo elaborado e que

sua elaboração conta com a participação de contatos como Joel Mattos, Luiza e Ronaldo

Malheiros. Para finalizar o plano, será preciso envio da lista de engenheiros pela SMSUB

para SECLIMA. Sra. Del Carmen comentou que o envio da lista de engenheiros é complexa,

pois é preciso incluir engenheiros que realizam expediente após às 16h, horário que há maior

incidência de tempestades.

A Sra. Laura Ceneviva deu ênfase à necessidade de envio dos relatórios de Emissão

de Gases de Efeito Estufa e Sr. Paulo Morais solicitou para Sr. Helder e Sra. Débora se

responsabilizarem por essa demanda. O Sr. Paulo Morais questionou se havia mais alguma

consideração ou contribuição a serem feitas pelos membros ao qual não houve nenhuma

manifestação. Sem mais para o momento, a  reunião foi encerrada às 11 horas.
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